

つつじの郷便り

2018年
新年度号

リニューアル!



ソメイヨシノ

お花見



八重桜

新年度号は毎年 ♀花の便り♀でお届けしています

毎年桜が満開の時期に入所者様を花見ドライブへお連れしています。通所でも毎年なるべく多くの利用者様をお連れできる様に、今年は1週間かけて黒目川への花見ドライブを行いました。桜の名所として知られている黒目川の“ソメイヨシノ”は実に見事で、毎年【花祭り】も開催されますが、時期を逃しても“八重桜”が見る事ができます◎



2階に昨年から登場した【桜通り】今年は花をメイン通りに集中させ、桜のトンネルさながらの華やかさを演出しました◎



毎年4月後半から5月にかけて、つつじの郷の“つつじ”が正面側一面に咲き誇るのですが、実は今年はあまり咲きませんでした…写真は去年のものなんです ↓



2階

<季節の装飾>
桜の季節、施設内で少しでも“お花見”気分を楽しんでいただけるよう桜の展示をしました。



3階

3階は今年も実物の枝を使い本格的な桜を演出しました◎



利用者様にも手伝っていただき、一緒に作成しました。

桜の季節が終わり、4月末頃には昨年好評だった“藤”の展示を行いました。昨年以上に藤棚の感じが表現され大変好評です◎



職員紹介のコーナー



介護主任の坪井です。介護に関する事は勿論、ご本人様の日頃の様子のお事など、見かけたら気軽に声をかけて下さい。

坪井主任は利用者様にも人気があり、介護職員の頼りになる若きリーダーです。

裏面もあります

3月21日(水) 毎度おなじみ“カアハフラオカイオロヒア”からの有志6名様が来てくださいました。

今回も通所と入所の2回公演で、通所では振りを教えてもらいながら利用者様と一緒に1曲踊りました◎

カアハフラオカイオロヒア有志の皆様による【つつじの郷でのボランティア公演】は、2015年2月から開始し今回で実に11回目となりました。この3年間途切れることなく、しかも毎回2回の公演を快諾して下さい大変感謝しております。という事で、今回通所・入所それぞれから感謝の気持ちを込めて、ささやかなプレゼントを差し上げました☆プレゼントはそれぞれの利用者様に手伝っていただき作成しました◎



3月31日(土) 4ヶ月ぶりの皆さんお待ちかね【音楽レク】が行われました。春の花が真っ盛り季節に合わせ、まずは春の歌『早春賦』、『春よ来い』、『春が来た』のサクソ演奏♪ 恒例ハンドベルメンバーによる『さくら』演奏の後には、『花』『おぼろ月夜』を合唱しました。そして次回皆様と一緒に踊る予定の“花笠音頭”を、予告編として職員よりお手本☆を披露。最後には毎回大盛り上がり“ソーラン節体操”を行い、皆さまの清々しい笑顔と共に終了しました◎



3月14日(水) 消防訓練を行いました。訓練は年に2回行っており、今回は消火訓練を中心に行いました。



4月26日(木) 今年2回目の【音楽レク】が行われ、前回の予告通り『花笠音頭』を皆様と踊りました。『炭坑節』『ソーラン節』も踊って頂き、“昔取った杵柄”を発揮して皆様楽しんでいました◎ 気分が盛り上がり立ち上って踊る方もいる中、大盛り上がりの音楽レクとなりました。



花笠は全て利用者様と一緒に作成しました。

行事食

私がメニューを考えました

4月
お花見御膳
～筍づくし～



季節感のある筍やタラの芽を使い、少しでも春を感じて頂ければと思います調理しました。



5月6月の予定

5月13日(日)
母の日
イベント



6月17日(日)
父の日
イベント



5月6月
第3日曜日
カラオケ

